

# Finalplätze für Kretschmanns und Schumachers

Zum TD Rot-Weiß Düsseldorf waren zwei Paare der Residenz Münster gefahren, um dort am erstmals ausgetragenen Zweiflächenturnier teilzunehmen. **Alois und Annelie Kretschmann** stellten sich der Konkurrenz in der Senioren IV S Klasse und ihnen gelang mühelos bei 11 gestarteten Paaren der Sprung ins Finale. Dort wurde es spannend für die beiden. Nachdem sie zunächst in drei Tänzen einen 5. Platz belegten, steigerten sie sich im Verlauf der Endrunde immer mehr: Im Slowfoxtrott und auch Quickstep errangen sie einen 4. Platz. Leider fehlte ihnen im Endergebnis eine einzige Viererwertung, um auch im Endergebnis den 4. Platz zu belegen.

**Norbert und Margit Schumacher** konnten in der Senioren II B Klasse einmal mehr das Finale erreichen und auch sie kehrten mit einem 5. Platz nach Münster zurück.

Am folgenden Tag traten die Schumachers in Witten-Annen an und konnten fast alle startenden Paare hinter sich lassen. Im Endergebnis erreichten sie einen zweiten Platz und konnten sogar einige Bestnoten für sich verbuchen.

1.9.08

Elisabeth Striegan-Böhm